

Schulweghelfer

Auch in diesem Jahr wurde in der Gemeinde Haimhausen die liebgewonnene Tradition, die Schulweghelfer zum Essen einzuladen durchgeführt. Derzeit engagieren sich rund 60 Ehrenamtliche für einen sicheren Schulweg.

Monika Linseisen managt seit über 25 Jahren die Einteilung der Schulweghelfer für die drei Übergänge. Von Herrn Peter Felbermeier, dem 1. Bürgermeister, erhielt sie hierfür im Namen der Gemeinde ein besonderes Dankeschön. Er wies in seiner Rede darauf hin, dass die Listen und Informationen in Zukunft per Mail verteilt werden um hier eine Entlastung herbeizuführen. Stolz hob er außerdem hervor, dass es seit der Einführung der Schulweghelfer 1995 keine Unfälle hier gegeben habe und dass dies hoffentlich auch in der Zukunft dank des Einsatzes so bleiben wird.

Für ein Ehrenamt, das, wie viele, nebenbei läuft und oft trotz des großen Engagements jedes Einzelnen schnell übersehen wird, kann man schwer genug „Danke“ sagen. Daher erhielt jeder Schulweghelfer eine individuell gestaltete Karte, der Schülern der Klassen 1A und 1B der Haimhauser Grundschule. Vielen Dank auch an die beiden Klassenleitungen Frau Saskia Schlecht und Frau Alexandra Schedo, die dies ermöglichen konnten. Der Elternbeirat ergänzte die Karten mit gedichteten Versen und Schokolade.

Wichtig bleibt auch im nächsten Schuljahr neue Schulweghelfer zu finden, da erneut einige ausscheiden, nachdem die Kinder in andere weiterführende Schulen wech-



seln. Die Schulkinder sind eine besonders zu schützende Gruppe an Verkehrsteilnehmern in unserer Gemeinde. Sie zählen an den Übergängen auf die Unterstützung der Schulweghelfer und sind sogar verunsichert, wenn ein Übergang nicht besetzt ist. Es bleibt auch nach Corona weiterhin eine große Herausforderung genügend zuverlässige Helfer zu haben um alle drei Übergänge an jedem Schulfreitag zu sichern, dass die herausragende Statistik auch in Zukunft unfallfrei bleibt.

Wenn auch Sie mithelfen wollen den Schulweg unsere Kinder sicherer zu machen, wenden Sie sich bitte an Elke Wichert@haimhausen.de in Ihrer Gemeinde.

*Lydia Blaimer, Vorsitzende Elternbeirat
Grund- und Mittelschule Haimhausen*